

Abstimmung Nach dem Nein zum CO₂-Gesetz, *«Bund» vom 14. Juni*

19.06.21

Unrealistische SVP-Szenarien

Seit Jahren engagiere ich mich in der Politik für die Jungen, in anderen Worten für eine lebenswerte Zukunft. Es ist traurig und bedenklich, erfahren zu müssen, dass eine Mehrheit der Jugendlichen das CO₂-Gesetz abgelehnt hat und billiges Vergnügen einer intakten nachhaltigen Umwelt vorzieht. Diese abstruse Haltung wird noch begünstigt durch utopi-

sche SVP-Zukunftsszenarien (Wasserstoff-Technologien), die in den nächsten Jahren nur punktuell und langsam zu realisieren sind. Was allerdings nach der Abstimmung vom 13. Juni leider realisiert werden kann, ist billiges SUV-Fahren und in der Welt Umherfliegen. Darauf wird – ebenfalls leider – das Klima eine Antwort finden.

Jürg Schacher, Münsingen